

# Weekly Report

事務局: 460-0003

名古屋市中区錦1-13-19  
名鉄ビル7FT E L: 052-211-3803  
F A X: 052-211-2623  
M A I L: 2760.nagoya@mizuho-rc.jp  
U R L: http://www.mizuho-rc.jp/創立: 1980年(昭和55年)1月10日  
会長: 亀井直人  
幹事: 鳥山政明  
クラブ広報委員長: 杉山裕一  
例会日: 毎週木曜日 PM12:30~  
会場: ヒルトン名古屋2025-26年度  
名古屋瑞穂ロータリークラブ  
会長のテーマ  
「瑞穂ロータリーを理解し、そして楽しもう!」2025-26年度  
国際ロータリーのテーマ  
よいことのために手を取りあおう

## 第2159回例会

～平和構築と紛争予防月間～  
クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

2026年2月4日(水) 晴 第23回 4RC合同例会

司会: 名古屋東南RC 会場運営委員会井上亞紀さん  
斉唱: 「奉仕の理想」ソングリーダー 玉木大介さん

## 会長挨拶

名古屋東南RC 近藤和雄会長



皆様、本日はお忙しい中、4ロータリークラブ合同夜間例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。4RC 合同例会の会長挨拶は、ホストクラブ会長がやる事になっているという事で恐縮ながら代表して挨拶をさせていただきます。

こうして南RC、東南RC、瑞穂RC、名南RCの仲間が一堂に会し、同じ時間を共有できることは、私にとっても大きな喜びであり、また大変意義深いことだと感じております。

今年度、私たちは「よいことのために手を取りあおう」というテーマを掲げ、それぞれのクラブが独自の取り組みを進めてまいりました。青少年育成、国際交流支援など、その活動の形はさまざまですが、根底にあるのは「人と人をつなぎ、より良い社会を築く」という共通の想いです。

世界も名古屋も、いま大きな変化の渦中にあります。国家の主権、移民問題、国民生活、経済など、社会の基盤そのものが揺れ動いています。こうした時代において、日本、そしてロータリーの未来を担うのは若い世代です。だからこそ、若者の育成は極めて重要であり、私たちロータリアンが青少年奉仕に力を注ぐ理由でもあります。若者への奉仕は、日本の将来への奉仕そのものです。

もう一度申し上げます。たとえ私たち自身が遠い将来に直接関わることができなくても、今、若い人たちを育てることで、私たちの思いは確実に未来へ届きます。私自身、長い将来を共に歩むことは難しいかもしれません。しかし、未来を担う若者たちに託すことができます。そして、その若者を育てるところが、私たちロータリアンが“今”未来に参加する方法だと信じています。

昨年の地区大会では、青少年交換留学生報告、米山記念奨学委員会活動報告、地区ローター・アクト委員会活動報告、地区RYLA委員会活動報告、インター・アクト委員会活動報告など、多くの時間が青少年関連のプログラムに充てられました。これは、ロータリーの活動が未来に向けて力を注いでいる証であり、若者の成長を支えることがロータリーの使命であることを示しています。

本日の合同例会は、単なる親睦の場ではありません。ここは、互いの経験や知恵を持ち寄り、次の一步を共に考える場であり、また新たな友情と信頼を育む機会もあります。異なるクラブの視点やアイデアが交わることで、私たちの奉仕活動はさらに広がり、深みを増していくことでしょう。また、本日は今年度の活動を振り返るとともに、これからとの課題や可能性についても意見を交わすことのできる貴重な時間です。

最後に、この合同夜間例会の開催にあたり、準備にご尽力いただいた幹事・事務局の皆さん、そして各クラブの会員の皆さんに心より感謝申しあげます。皆さまの協力と情熱があってこそ、このような素晴らしい会が実現しました。これからも4クラブが力を合わせ、地域と世界に貢献できる活動を続けてまいりましょう。

また、本日はこの後 親睦委員会に懇親会をお願いしますが、会員の秋田屋浅野さんにお願いしましてお酒を選んでいただきました。そしてジェイ・アール東海高島屋会長 川田さんのお力添えをいただいてチョコレートを選んでいただきました。ありがとうございます。本日はどうぞ最後までお楽しみいただき、交流を深めていただければ幸いです。

ロータリーの更なる発展を祈念して、会長代表挨拶とさせて頂きます。



## 名古屋熱田RAC 挨拶 名古屋熱田RAC 林豊大会長

皆様、こんばんは。名古屋熱田RAC会長を務めさせていただきます林豊大です。本日も参加させていただき、本当にありがとうございます。また、毎年多額のご支援とご指導の方をいただきまして、今年度も無事半年を迎えることができました。数ある例会の中でも多くのロータリーの方に参加していただき、こちらとしても本当に嬉しく思っております。

残り半期になりますが、大きなイベントがまだまだ残っております。本日、少しの方にしかまだお渡しできていないんですが、チラシを持参させていただきました。4月に行われるWALK IN BLUEといいまして、小幡緑地を歩くチャリティーイベントとなっております。今回で4回目となりまして、100人規模のチャリティーイベントとなってますので、本日の例会後にお配りさせていただけたらと思いますので、この中にURLもあります。これから参加登録できますので、ぜひ登録していただけると助かります。

名古屋熱田RACは、全国でも数の多いクラブです。その状態を維持して、これからもたくさんの例会とイベントをさせていただければと思いますので、ご支援とご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 出席報告

岡部光邦 出席副委員長

会員69名 出席40名 (出席計算人数58名)

出席率 63.49%

## ニコボックス

岡部光邦 ニコボックス副委員長

- 本日はよろしくお願いします。

鳥山政明さん 岡部光邦さん 堀慎治さん  
内藤晶文さん 山口哲司さん 梅村昌孝さん

- 寒い毎日が続きます。

関谷俊征さん

## 幹事報告

鳥山政明 幹事

- 2/5(木) 例会変更により休会
- 2/12(木) 例会 12:30~ヒルトン4F「竹園の間」  
第8回理事会 13:40~ヒルトン4F「美杉の間」
- 2/18(水) 西名古屋分区 I.M. 16:00~20:00(受付15:00~)  
式典および講演 16:00~17:50(5階 ローズルーム)  
懇親会 18:10~20:00(7階 ザ・グランコート)  
ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋\*受付は6階
- ※2/19(木)例会変更により休会

## 懇親会

### 開会挨拶：名古屋名南RC 上田正秀会長

東南RC近藤会長お疲れ様です。今回、開会の挨拶をさせていただきます。4RC合同例会を私も何度もご参加させていただきまして思ったことがあります。非常に楽しい会だということは毎回思っております。ただ、わずか2時間です。2時間の間に皆さんと名刺交換させていただきまして、いろいろと打ち解けて、分かりあった頃に終わってしまうというのが非常に残念です。それがまた一年経ってお会いした時に、名前と顔といろんなものが合致しなくて、また一から始まってしまうということが非常に残念だなと思っています。ですから、こういう会が年にあと一回ぐらいあると記憶も残っていますので、こういった会がもっと増えて、皆さんとこういった懇親がたくさんできればと思っております。

本日、東南RC懇親活動委員会の皆さんの方で、美味しいお酒とチョコレートが用意されているということで、非常に楽しみにしております。もちろん私が言わなくても皆さん楽しんでると思いますが、名刺を持ってご自分のアピールをしていただいて、より一層懇親を深めていただければと思います。私も含め皆さん楽しみにしておりますので、東南RC懇親活動委員会の皆さんよろしくお願ひいたします。

### チョコとお酒のご紹介：名古屋東南RC 兼松暁子懇親活動委員長

本日はクラブの垣根を越えて、こうして180名ものロータリアンの皆さんにお集まりいただきまして、懇親を深めていただけることを大変嬉しく思っております。

さて、本日はお食事とともに少し大人のバレンタインを皆さんにお届けしたいと考えて、特別なご用意をいたしました。

ご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、私たち東南RCは女性会員が大変多く、日頃からおもてなしや感性を大切にしているクラブです。せっかくのバレンタインの時期に集まるのであれば、アムール、つまり愛を感じていただけるひと時を今日ここにいらっしゃる皆さんと感じていただければと思います。

そんな思いから本日の企画が生まれました。本日ご賞味いただきますのは、アスナのボルドー入りチョコレートでございます。このチョコレート、ボルドーワインの右岸と左岸、それぞれの個性をイメージして作られております。中にはボルドーの澱の入った香り豊かなガナッシュ、大変上品なチョコレートとなっております。右岸は柔らかく包み込むような味わい。左岸は力強さと余韻を楽しめる味わい。是非食べ比べながら、その違いを感じてみてください。

そして、本日ご用意しましたワインもこのチョコレートに合わせて用意させていただきました。東南RCのワイン同好会の皆さん、そしてグルメ同好会の皆さんのお力を借りて選定をいたしました。ワインもまた、右岸と左岸にこだわってご提供をさせていただきます。一つは、ジロンド川右岸のエレガントでしなやかな赤ワイン。もう一つは左岸のこだわりの農法で造られましたフルーティーな白ワインでございます。チョコレートとのマリアージュを是非ごゆっくりお楽しみください。

また、本日お食事も全体を通してボルドーを意識した内容となっております。乾杯の泡はあえて超辛口にさせていただきました。この後に続く味わいを引き立てるすっきりとしたスタートを楽しんでいただければと思います。

今夜のこのひとときがクラブの枠を超えた交流のきっかけとなり、皆様の記憶に残る温かな時間となりましたら幸いです。チョコレートとワインが今夜のアムールのきっかけとなりますことを願いまして、私からの挨拶とさせていただきます。本日はどうぞ最後までごゆっくりお楽しみください。



### 乾杯挨拶：名古屋名南RC 川村大介会長

今日はたくさんの方が集まっています。ありがとうございます。

さあ、4RCの皆さん、それぞれの会社、ロータリークラブ、皆さん自身の繁栄をお祈りして、声高らかにお願いします。



### 次年度ホスト挨拶：名古屋瑞穂RC 亀井直人会長

皆さんこんばんは。次年度のホストを担当させていただきます名古屋瑞穂RC会長の亀井と申します。先ずは東南RCの皆さん素晴らしい合同例会ありがとうございました。

今日は立春です。前日の節分には豆まきをして厄払い、暦の上では春のスタートです。現実にはまだまだ寒いのですが自然は少しずつ春へ向かって動き始めています。



当クラブも次年度に向けて理事、役員、各委員長並びに委員も決まり次年度を迎える体制が整いました。次年度会長の森裕之さん懇親委員長の大和直樹さんは、共にお父様が元瑞穂RCの二世会員でありまして瑞穂RCの歴史を感じます。その二人が中心となって来年度の合同例会は今年と同じ2月4日(木)ヒルトン名古屋において開催する予定です。きっと楽しい合同例会になるのではないかと思っております。

毎年開催される4RC合同例会でありますが、4RCの懇親を深め、情報を共有しあう貴重な機会ですので、ぜひ沢山の皆様の参加をお願い申し上げます。そして4RCのますますの発展を祈念して、はなはだ簡単ではございますが挨拶とさせていただきます。ありがとうございます。

### 閉会挨拶：名古屋東南RC 堀美利副会長

皆さん、本日は沢山お集まりいただきましてありがとうございます。クイズもあり、大変勉強になったかと思っております。このような機会は、冒頭の挨拶にもございましたように、なかなか自分のクラブ以外の方との交流を図ることが出来ませんので、また増やしていきたいと思っております。私どもの次期会長エレクトにもその旨をお伝えしたところでございます。バッジを付けておれば、どこのクラブにも入っていて、また交流が図れる、そのような思いも聞いております。また、このような機会がございましたら、奮ってご参加いただきたいと思います。簡単ではございますが、締めの挨拶をさせていただきます。本日はどうもありがとうございました。

## 例会のご案内

### ■今 週 2月12日 (木)

場 所：ヒルトン名古屋 4F「竹園の間」

時 間：12:30～13:30

卓話者：(株)グリッターエイジエンシー代表取締役兼CEO 岡村徹也様

テーマ：「AI・ロボット時代における『人間の仕事』と『人間の価値』～クリエイティブとコミュニケーションから読み解く"人間の強味"～」

### ■次 週 2月18日 (水) 西名古屋分区I.M.

場 所：ANAクラウンプラザグランコート名古屋  
時 間：受付 15:00～

式典・講演会・懇談会 16:00～20:30

### ■次 週 2月19日 (木) は例会変更により休会